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☆ 委員会報告

☆ クラブ総会

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

2011-2012年度RIテーマ 国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

第２７７０地区ガバナー         三國　明（春日部西ＲＣ）

第９グループガバナー補佐     金杉　光左生（八潮みらいＲＣ）

会長　加藤  修      　　　　　　　副会長　大月　正雄
幹事　市川　英敏      会計　本間  守      SAA　内田  巌

☆ 点　　鐘

☆ ロータリーソング
　　　（奉仕の理想）

☆ お客様紹介

☆ 会長挨拶

会長挨拶　加藤　修 会長

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ネクストワン内    TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

No,12      2012年5月24日 (木)　 第 12 回　例会

　・音楽フェスティバルについて

　・7月創立記念例会について

☆ ニコニコ報告

☆ 出席報告

☆ 点　　鐘

来期創立初年度に向かっての準備やら、中学
音楽フェッシバルの段取りで非常に忙しい思い
をしています。来週月曜日21日は金環日食で
す。25年ぶりなの是非見ておきたいですね。そ
して22日はスカイツリーの開業です。商業施設
のソラマチでは弊社でも4，5件工事をしたので
現場をチックしに行きたいと思っています。皆さ
んも話のタネに早いうちに行ってみてはいかが
ですか。話は変わりますがロータリーの話を少
しいたします。今期も残す処後わずかになりま
した。今期のカルヤン・バネルジーRI会長の
テーマ『こころの中を見つめよう　博愛を広げる
ために』を覚えていますか。自分自身を見つめ
直すこと。そして、人類が皆、同じ夢、同じ希
望、同じ願望、同じ問題を分かち合っていること
を、理解していただきたいと提唱しました。又、3
つの協調事項に力を注いてほしいと訴えていま
す。第一に、強い家族を作ること、第2に、私た
ちが一番得意とすることを継続すること、最後
に、変える必要があることは変えることと望んで
います。ロータリーの年度末も近づいてきまし
た。もう一度今期のＲＩ会長、ガバナー、ガバ
ナー補佐、のテーマを思い出して1年を振り
返ってはいかがでしょうか。話がまとまりません
が会長の挨拶といたします。

　・次年度予算案について

☆ クラブフォーラム

☆ 幹事報告

第１１回例会記録

国際ロータリー会長         カルヤン・バネルジー（インド）

クラブ総会
クラブフォーラム

本来ですとロータリーで
はこの時期は、任期があ
と1か月ばかりとなり、会長
ものんびりする頃ですが、
当クラブはそうはいきませ
ん。
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出席報告

幹事報告

1、 地区より、職業奉仕「公開委員会」のお知らせ 6月1日　金曜日　18：30～20：00 浦和コミュニティセンター第14集会室
2、 地区より、東日本大震災の復興支援活動の記録資料ご提供のお願い クラブで行った支援活動の復興記録写真の提供のお願い
3、 第2750地区より、第11回日韓親善会議に使用するアンケートのお願いが来ております。
4、 ロータリー米山記念奨学学友会　総会のご案内 6月2日　土曜日　ラフォーレ清水園 登録 11時 点鐘11時30分
5、本日例会後、役員理事会を開催致します。

クラブフォーラム風景
（音楽フェスティバルについて、会員増強について）

ニコニコBOX
☆ 金杉光左生会員
国際大会に市川さん、増田さんと3名で八潮
RCのメンバーと共に行って来ました。本会議
での田中作次 R I 会長エレクトの英語でのス
ピーチ、素晴らしかったです。いよいよとゆう
感じでした。
☆ 平良嘉浩会員
増強がんばりたいと思います。
☆ 大木昇会員
仕事で仙台へ行ってましたので、2週あけて
しまいました。本日は楽しみにしていました。
☆ 大島勝会員
あちこち税務署が調べに来ています。ご注
意。
☆ 小池史郎会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 坪田祐貴会員
夜の例会の方が落ち着きます。本日も宜しく
お願いします。
☆ 高橋洋一会員
そろそろ暑くなってきましたね。本日もよろしく
お願いします。

☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 本間守会員
今回、始めて司会をつとめました。いかがで
したか！
☆ 伊藤祐嗣会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 小林利雄会員
みなさん、こんばんは。国際大会いかがでし
たか。お土産話しを聞かせて下さい。本日も
宜しくお願い致します。
☆ 石井肇会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 雨甲斐隆会員
国際大会に出席して下さった方々、ありがとう
ございました。敬意を表します。
☆ 加藤修会長
今日の食事はイタリアンレストランらしくてい
いですね。
☆ 市川英敏幹事
タイから無事帰ってきました。悪い事は全くし
ていません。


